

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen

St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Pfarramt Feuerthalen

St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

3. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 23. Januar

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 24. Januar

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Jahrzeit für Cäcilia Fritsch-Nidecki
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
Gedächtnis für Rosario Mendicino
Dreissigster für Nelly Küttel

Opfer: Casa des Anges, Kamerun

Mittwoch, 27. Januar

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend
19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 28. Januar

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 29. Januar

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

4. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 30. Januar, Lichtmess

18.00 Eucharistiefeier mit Segnungen in Oberstammheim

Sonntag, 31. Januar, Lichtmess

9.30 Eucharistiefeier mit Segnungen in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier mit Segnungen in Kleinandelfingen

In allen Gottesdiensten werden Kerzen gesegnet und der Blasiussegen erteilt. Gerne können Sie eigene Kerzen zum Segnen mitbringen.

Opfer: Caritas-Wochen 2021

wird, gibt es am Ende des Gottesdienstes dann für die, die es wollen, den Blasiussegen.
Stephan Kristan

WEIHNACHTSWEG

Es war ein Experiment: Statt Familienweihnacht in der Kirche zu feiern, wurde ein Weg gestaltet, der in Etappen gestartet wurde. Sowohl in Kleinandelfingen als auch in Feuerthalen ging es in der Kirche mit einer schönen Weihnachtsgeschichte und dem Einspielen einer tollen Musik-Produktion los, dann wurde der Weg mit wunderschön gestalteten Stationen abgelaufen, der Schlusspunkt wurde an der Krippe und am Tannenbaum wieder bei der Kirche gesetzt.



Auch wenn zahlenmäßig sicher weniger Familien mit uns gefeiert haben als in «normalen» Jahren, war es doch ein gelungener Versuch. Die Rückmeldungen waren sehr positiv und uns als Vorbereitenden hat es gezeigt, dass sich der grosse Aufwand gelohnt hat.

Aus meiner Sicht herrschte eine wirklich gute Stimmung und ich bin sicher, dass man sich auf diese Weise wunderbar auf Weihnachten in der Familie einstimmen konnte.



Vielen Dank vor allem an die Katechetinnen und unseren Kirchenmusiker. Es steckte viel Herzblut in diesem Projekt – und das hat man wirklich bemerkt!

Marco Anders
Ökumene

FIIRE MIT DE CHLIINE

Samstag, 23. Januar, von 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr, Geschichten-Spaziergang von der ref. Kirche in Unterstammheim zur kath. Kirche in Oberstammheim mit Anwesenheit des Fiire-Teams.